
ドイツ遠征に先立って

2009年7月26日 第2回ドイツ遠征説明会 ふるさと情報館大ホールにて 遠征の目的、予算、日程等を説明

【清水浩平】1994／6／1生まれ

今までずーっと楽しみにしていたドイツ遠征。この遠征では、日本で体
験できないことがたくさんあると思います。初めての海外旅行で不安
なことや、心配なこともすごくあります。しかしそれをポジティブに考え
て、自分のプラスになるように頑張りたいです。 ドイツでは当然なが
ら日本語が通じないので、英語やドイツ語を使わなければなりません。
でもせっかく外国に行けるので、積極的にドイツ人とコミュニケーション
をとって行きたいです。うまく伝わらないかもしれないけど、そこは身振
り手振りや、伝えたいという気持ちでカバーしていけたら良いと思いま
す。

サッカーの面においては、日本人より体格の良いドイツ選手にも負け
ないフィジカルを身につけると共に、自分たちのサッカーがどこまで通
用するのかチャレンジしていきたいと思っています。年上の選手と試
合をするけど、テクニックやスピード、パスワークは決して引けをとらな
いと思います。自分たちの力を発揮する為にもビビらず1対1をしかけ

て長所を生かせるように頑張りたいです。

11日間という長いようで短い日数を、しっかり過ごして日本へ帰って来

た時、ひと回りも二回りも成長した自分を見せることができるよう充実
した遠征にしてきたいです。

説明会が行われた大ホール。今回初めて利用した場所。なかなか良いところでした。

今後、指導者講習会でも利用できそうだ!!



【佐藤一樹】1994／05／13生まれ

明日は待ちに待ったドイツです。僕はドイツに行くのが楽しみ
です。でもホームステイがなくなったことが少し残念です。
ホームステイがなくて、あまり苦労することはなくて気は楽だ
けど、ドイツの生活を体験したかったので残念です。でも明日
から10日間は、思い出が残るように楽しみたいです。ドイツの
チームとの試合も頑張りたいです。

いろいろ不安もあります。忘れ物がないかとか、ドイツの食べ
物は食べられるかとか、他にもたくさんあります。飛行機に乗
るのも初めてです。 墜落しないかとか心配です。でもそんな
不安とかを吹っ飛ばしてドイツを楽しむぞ!! 今から最終
チェックして明日を迎えたいと思います。

【小沢直也】1994／06／06生まれ

僕はドイツ遠征を前から楽しみにしていました。外国に行くのは初めてなので不安や

緊張などで心がいっぱいです。ドイツ人と試合ができるのというのはいい経験になる

し、思い出になるから楽しみです。 ドイツ遠征が終わったら高円宮杯の予選がある

のでしっかりと試合に臨みドイツ人のいいプレーなどは真似して行きたいです。ドイツ

に行っても、しっかりとした態度で生活をして行きたいです。観光もあるので楽しみで

す。食べ物はおいしいと聞いているのでいろいろ食べたいです。特にドイツはソー

セージがおいしいと聞いているから日本とはどう違うのかも確かめていきたいです。

【鷹野翼】1994／07／09生まれ

ドイツ遠征にあたり、ドイツ行くことを楽しみにしていました。ドイツは日本と言葉も環
境も違います。こういう経験はめったにないから、この経験を今後に活かせるようにド
イツでいろいろと学んでいきたいと思っています。ドイツでは個人個人のテクニックや
良いプレーを盗んで、自分のものにしたいと思っています。ドイツ遠征の後は高円宮
杯があるので、一日一日の練習を大切にし、一戦一戦大切に戦っていきたいです。



【丸山涼輔】1994／06／25生まれ
今日からドイツに行きます。その中で不安や、楽しみなどがあるけれど、
積極的に話しかけてドイツ人とコミュニケーションをとって行きたいと思
います。僕は海外に行くのが初めてで、海外がどういうところなのかや、
どんなものを食べているのかなどわかりません。それに飛行機に乗る
のも初めてだし、僕にとってはすべてが初めてになります。 なので、今
は不安でいっぱいです。
ドイツには、世界遺産のケルン大聖堂があったりするので、海外の世界
遺産をしっかりと目に焼きつけたり、写真をとって、日本に帰ってきたら
家族に見せたりして感想を伝えたいと思います。 ドイツの食事は、パ
ンやパスタなどが主食だと聞いていたので、ドイツに行ったら、お米が
食べられなくなるのと言われました。僕はパンがあまり好きではないの
で、米が食べたくなることが必ずあると思うので、お米を持って行ったり、
カップラーメンを持って行ったりしていきます。この遠征を通して、自分ができないこと、外国の歴史などをしっかりと学
び、遠征に行く前より成長して日本に帰ってきたいと思います。 サッ
カーでは、外国の選手とできることで僕はうれしく思っています。 僕た
ちのサッカーが、どのくらい通用するのかチャレンジしていきたいともい
ます。 それに自分が持っている今の力のすべてを出し切って、全力で
プレーしたいと思っています。 ドイツから帰ってきたら高円宮杯が始ま
ります。その大会で優勝して関東大会に出て、最後の大会をしっかり戦
いたいと思います。


